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LA CAUSERIE… de Jacques CONTET 
Vice-président du District de l’Ain de Football, Président de la Commission sportive 

 

La saison 2024-2025 est bien lancée, nous en sommes à un tiers de celle-ci et les 

rencontres ont pu se dérouler normalement. Quelques clubs en difficultés nous avons 

enregistré 2 forfaits généraux en D4 dès le début du championnat et les engagements de 

la D5 sont arrivés très tardivement, ce qui a perturbé la composition des poules pour un 

début de championnat, dans sa nouvelle formule, au 20 septembre avec 52 équipes et 

quelques forfaits dont un général.  Les clubs ont la possibilité d’inscrire une équipe pour 

la seconde phase. 

En U15 et U18 même constat 86 équipes en U15 et 77 en U18 se disputent la première 

phase dans sa nouvelle configuration, poules de 9 et 10 équipes en U18 par matchs « sec 

», et poules de 6, voir 5 en D4, en matchs « aller-retour » en U15 jusqu’à la trêve d’hiver. 

Les clubs ont la possibilité d’inscrire une équipe pour la seconde phase.  

Chez les féminines après une réunion de rentrée le 31 août, le championnat senior à 11 

avec 15 équipes, un championnat senior à 8 avec 12 équipes ont pu débuter le 22 

septembre et un championnat U15 avec 8 équipes. L’organisation du calendrier est mieux 

respectée et nous avons moins de report de match. Un regret cependant, nous n’avons 

pas pu reconduire le championnat U18, avec seulement 5 équipes engagées ; ces 5 

équipes disputent un championnat, en plusieurs phases, géré par le district de l’Isère.   

Félicitations aux clubs du District pour leur participation et leur aventure en Coupe de 

France. Deux clubs, Marboz Esb (R3) et Guéreins Genouilleux As (D2) participeront au 

7ème tour le 16 novembre. Un club, Plastics Vallée FC a joué le 5ème tour de la Coupe de 

France Féminines. En Coupe Gambardella, un club, Misérieux Trévoux As (R2) 

représentera le District de l’Ain au 6ème tour. 

Ensemble continuons pour que cette saison se déroule bien... 

 

Jacques CONTET 
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SUR LE TERRAIN… 
 

 

 

 

 

Nous avons rencontré Sébastien DESMARIS, nouveau Président de l’AS Bâgé…  

Bonjour Sébastien. Peux-tu te présenter ? 

Je m’appelle Sébastien Desmaris, j’ai 41 ans, et je suis Commercial. Je suis originaire de Bâgé la Ville. J’ai effectué 

toute ma carrière de joueur à l’As Bâgé au sein de l’équipe fanion. J’ai connu la D1, la D3 et la D2. J’ai été capitaine de 

l’équipe fanion durant une saison. 

Parallèlement, j’ai été coach au sein de l’école de foot, en U11 durant deux saisons, en U9 une saison, puis coach des 

vétérans. Dans la continuité j’ai rejoint l’équipe dirigeante du club, chargé entre autres de l’organisation de notre 

tournoi de Pâques annuel. Puis j’ai été sollicité pour prendre la présidence. 

Tu es donc Président depuis peu (juin 2024). Comment as-tu endossé ce rôle ? 

Après un temps de réflexion, et en m’assurant d’être accompagné par un socle solide (dirigeants déjà présents au sein 

du club et quelques nouveaux), j’ai accepté. Je me suis lancé dans cette expérience très intéressante, super 

enrichissante, avec évidemment son lot de problèmes, mais avec l’envie de faire avancer le club. 

Cette décision a reboosté tout le monde et une nouvelle dynamique s’est mise en place depuis, avec l’envie commune 

d’avancer sur un nouveau projet club. Nos municipalités ont été partie prenante également en engageant des travaux 

pour faire évoluer les infrastructures et permettre d’accueillir les clubs dans de meilleures conditions, contribuant 

ainsi à redorer l’image de notre club. 

Peux-tu nous présenter le club de l’AS BAGE d’aujourd’hui ? 

Le club de l’AS Bâgé compte actuellement 3 équipes seniors (D3, D4, D5 en entente avec l’US Feillens), 1 équipe 

Vétérans, 1 équipe U11, 1 équipe U9 et 1 équipe U7.  

Le club fait partie de l’entente Essor Bresse Saône qui regroupe les catégories de U13 à U18 avec les clubs de Feillens 

Manziat et Replonges. 

A ce jour, quel est ton ressenti par rapport à cette nouvelle aventure ?  

Le projet mûrit petit à petit, aussi bien dans le sportif que dans la vie interne du club.  

La grosse satisfaction actuellement est que l’école de foot fonctionne à plein régime avec une équipe d’éducateurs  

sérieuse et impliquée. L’effectif jeunes est en hausse depuis plusieurs saisons… pourvu que cela dure. 

L’un de nos objectifs prioritaires était de redonner une bonne image du club et de faire revenir les gens au stade. Cela 

se concrétise petit à petit car nous observons de plus en plus de monde autour des terrains les week-ends. Nous allons 

concrétiser dans les prochaines semaines les importants travaux entrepris dans l’enceinte du stade, qui vont améliorer 

sensiblement l’accueil du public et des équipes.  

Sur le plan sportif senior, nous sommes sur un nouveau projet. Nous allons prendre le temps, grâce aux nouveaux 

coachs, de redonner envie aux joueurs de tout donner pour leurs couleurs, et également d’optimiser le contenu des 

séances d’entraînement. Les progrès se font déjà sentir depuis le début de saison... le travail se poursuit. 

L’ambition serait de retrouver rapidement la D2, niveau où nous avons joué de nombreuses années, mais nous faisons 

les choses dans l’ordre, nous ferons les comptes à la fin de la saison. 

Le plus important reste le bien vivre ensemble et le plaisir de se retrouver. 
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HUGO et ROMAIN, FUTURS JEUNES ARBITRES 

 

 

 

 

 

 

Nous avons rencontré Hugo HYVERNAT et Robin VIOLETTE, en Formation Initiale d’Arbitre 

Pouvez-vous vous présenter ? 

Hugo J’ai 14 ans. Je suis licencié à l’Olympique Sud Revermont 01 depuis l’âge de 6 ans. Je joue aujourd’hui 

en U15 (D2). 

Robin J’ai 18 ans. Je suis licencié à Ain Sud depuis la catégorie U11. Je joue aujourd’hui avec l’équipe Seniors 

3 (D4). 

Qu’est-ce qui vous a motivés à suivre une Formation Initiale d’Arbitre ? 

Hugo « Sans arbitre, pas de match » … quand j’étais en U13, j’ai commencé à arbitrer sur les plateaux U11 

puis j’ai continué sur certains matchs U13 lorsque j’étais U14. J’ai toujours été sensible aux règles du jeu, 

nécessaires, convaincu qu’il est important qu’elles soient respectées par tous. 

Robin Quand je ne jouais pas, j’étais toujours volontaire pour être assistant sur les matchs jeunes. 

Aujourd’hui, si je nous pas avec mon équipe, je reste à son service en étant assistant sur les matchs en D3. 

J’ai longtemps été capitaine et je sais l’importance de l’arbitre qui a un rôle prépondérant. Je n’ai jamais eu 

d’a priori par rapport à cette fonction. 

Que retenez-vous de cette formation ? 

La formation est intéressante. On apprend beaucoup. On découvre même des règles qu’on ne connaissait 

pas. On y développe notre culture foot…  

Comment se feront vos premiers pas d’arbitre officiel ? 

Si nous sommes retenus à l’issue de la formation, nous serons accompagnés lors de nos premières 

prestations – on devrait commencer à officier avant la fin de l’année. 

Il y aura logiquement un peu d’appréhension. Arriver en tant qu’arbitre officiel avec l’écusson, les cartons… 

c’est forcément différent d’intervenir « pour dépanner » ou « rendre service ». Mais nous sommes 

confiants, nous avons hâte ! 

 

 

 

 

 

 

NDLR : sur les 25 candidats présents les 19-20 et 26 octobre à Viriat, 20 ont validé leur formation, dont Hugo 

et Robin. 
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PROLONGATIONS… 
 

LA FÊTE à VERCHÈRE 
 

Devant plus de 3000 spectateurs, les 22 joueuses de la sélection départementale U13-14-15 se sont prêtées 

au jeu du "Challenge Crédit Agricole" à la mi-temps du match de D1 Arkéma opposant l'OL à Montpellier le 

samedi 5 octobre au stade Marcel Verchère de Bourg en Bresse. 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le vendredi 1er novembre, c’était au tour des nouveaux arbitres du District (promotion 2023-2024) d’être 

mis à l’honneur à l’occasion du match FBBP 01 – Nîmes comptant pour la 11ème journée de Championnat 

National. 

Ils ont été accueillis au Stade Marcel Verchère par Joël Malin, Président du District, Grégory Besset, 

Président de la Commission Départementale de l’Arbitrage et Monsieur Gilles Garnier, Président du FBBP 

01. Celui-ci les a félicités pour leur engagement, soulignant leur « rôle précieux et essentiel, au service du 

football ». 

Entre la réception d’avant-match et le coup d’envoi, ils et elle (1 arbitre féminine) ont été présentés 

officiellement sur la pelouse et se sont vus remettre leur maillot aux couleurs du District. 

Un beau moment de reconnaissance et une belle soirée, ponctuée qui plus est par une belle victoire des 

Bleus. 
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DISTINCTIONS 
 

L’Olympique Sud Revermont 01 a été retenu par la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de Football sur proposition 

du District pour faire l’objet d’une mise en avant régionale de son travail, qui lui a permis d’obtenir pour la 

période 2024-2027 le Label Jeunes FFF Crédit Agricole « Espoir ». 

Cette remise a eu lieu le samedi 28 septembre sur les installations du « Cube » à Tossiat. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A l'occasion de la traditionnelle "Soirée des Champions" organisée par le Comité Départemental Olympique 

et Sportif, 2 serviteurs du football départemental ont été mis à l'honneur le vendredi 11 octobre du côté de 

St Vulbas. 

Colette GAILLARD a rejoint les instances du football après un long cheminement de plus de 30 ans sur les 

terrains en suivant le parcours de l’un de ses fils. Trésorière, puis secrétaire et correspondante à l’AS 

Montmerle, elle s'est engagée par ailleurs dans le développement du foot féminin, au sein de son Club 

d’abord, puis en rejoignant la Commission Féminine du District de l’Ain en 2018. 

En 2020, elle a rejoint le Comité directeur du District. A ce jour, elle en est la Vice-Présidente. Elle préside la 

Commission de Discipline et est membre de la Commission Féminine et de la Commission Mixité. 

Après un passé de bouliste, Jean-Paul BACONNET s'est installé à Jassans en 1986. Il a rejoint l'US Jassans en 

tant qu'accompagnateur des équipes jeunes pour y suivre son fils. Dans la foulée, il a suivi son ami François 

PELLET au Groupement Dombes-Côtière où il s'est investi dans la Commission Jeunes. 

A la fin des Groupements il a rejoint le District de l'Ain pour continuer à y œuvrer au sein de la Commission 

Jeunes, avant de faire partie de la Commission d'Appel pendant 4 saisons. Il a terminé sa "carrière" au mois 

de juin dernier après avoir servi pendant plusieurs saisons encore la Commission des Règlements.  

 

 

 

 

 

 

 

https://laurafoot.fff.fr/simple/125-labels-federaux-pour-2024-2027/
https://laurafoot.fff.fr/simple/125-labels-federaux-pour-2024-2027/
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ASSEMBLEE GENERALE d’AUTOMNE 
 

L'Assemblée Générale d'automne de notre District s'est tenue ce vendredi 25 octobre à Viriat, en présence 

de Mrs Alexis Morand, Maire-adjoint de la commune et Conseiller départemental, Franck Rigon, Président 

du Comité Départemental Olympique et Sportif et Denis Allard, représentant la Ligue Auvergne Rhône-

Alpes de Football. 

Les représentants des Clubs ont été accueillis par le Président Joël Malin. A l'ordre du jour, approbation du 

PV de l'Assemblée Générale du mois de juin, présentation de modification des règlements, examen des 

vœux... avant la traditionnelle présentation des résultats financiers de la saison écoulée. Les comptes de la 

saison 2023-2024 ont ainsi été approuvés à l'unanimité. Pour la plus grande satisfaction de tous, le résultat, 

positif, a été affecté à l'acquisition de tablettes, partagées entre chaque Club. 

Côté vœux, on retiendra l’adoption par l’assemblée de la modification des catégories dans la pratique du 

foot à 11 Jeunes avec la mise en place à partir de la saison 2025-26 d’un championnat U15 (catégories U14 et U15), 

d’un championnat U17 (catégories U16 et U17) et d’un championnat U20 (catégories U18, U19 et U20). La formule 

sera testée sur les 3 saisons à venir. 
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RASSEMBLEMENT INTER DISTRICTS U14 F 
 

Organisé en 3 groupes de 4 délégations cette année, le rassemblement Inter Districts U14F aura vu nos aindinoises 

bien figurer sur les installations de la LAuRA Foot à Tola Vologe. 

Dès le dimanche 20 octobre, les filles ont pu se confronter aux autres délégations présentes : le Puy de Dôme, le 

Cantal et la Loire. 

Les résultats obtenus ont été très satisfaisants et sont venus valider les intentions individuelles et collectives ainsi que 

le très bon comportement des joueuses. 

     Victoire 3-1 contre le Puy de Dôme  

     Victoire 3-0 contre le Cantal 

     Victoire 4-2 contre la Loire 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

COUPE INTER DISTRICTS U15 

Du 31 Octobre au 03 Novembre 2024, 16 joueurs de l'Ain ont représenté le District à la Coupe Inter Districts 

U15 (Groupe B) à Vichy, encadrés par Victor DESMARIS (Chef de délégation), Thibault VALLET (CTD DAP) et 

Alexis CURT (Educateur Sportif). 

Après une première victoire inaugurale contre le District de Lyon et du Rhône (1-0), l'équipe a pu enchainer 

avec une seconde victoire contre la sélection de l'Allier (2-0). 

Pour finir, notre délégation s'est donné le droit de jouer un dernier match contre le District de Haute -Savoie 

Pays de Gex avec l’espoir de se qualifier pour la phase finale ... mais une défaite 1-0 viendra mettre un terme 

à cette belle aventure. 

Bravo aux 16 joueurs du District de l'Ain qui ont montré de belles valeurs de respect, solidarité et 

détermination durant l'ensemble de la compétition. 
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JOURNEE PETANQUE pour les ANCIENS DU DISTRICT 
 

La Commission des Anciens du District a organisé sa traditionnelle journée pétanque le 28 septembre du 

côté du « ô Troll ». 22 « anciens » se sont retrouvés pour lancer le bouchon, régalés à midi par le chef Franck. 

Le concours est resté indécis jusqu’à la toute fin d’après-midi, il aura fallu la fameuse soupe à l’oignon pour 

départager les doublettes ! 

 

  
 

 

 

 

 

 

PLATEAU FEMININ 

Le 1er plateau féminin de la saison s'est déroulé le samedi 2 novembre sur les installations de l’ESB Marboz. 

11 équipes U9F et 5 équipes U11F se sont retrouvées le matin, laissant la place à 10 équipes U15F en début 

d'après-midi. 

La Commission féminine du District remercie les 16 Clubs présents (à noter que 2 Clubs présentaient 1 

équipe dans les 3 catégories), ainsi que l'ESB Marboz pour son accueil. 

Rendez-vous en décembre pour le traditionnel plateau du Téléthon. 
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SOIREE DES RECOMPENSES 
 

Cette année, c'était la 10ème édition de la "Soirée des Récompenses". Un public nombreux s'est retrouvé 

vendredi 8 novembre à la salle des fêtes d'Attignat.  

Entre challenge de la sportivité, médailles du District, "journées sans cartons", challenge du Fair-Play, 

médailles de la LAuRA Foot, "fiches prévention", arbitres majors, bénévoles du mois, "petits poucets", 

médailles de la Fédération Française de Football et titres de championnes et champions, ce sont 276 

récompenses collectives ou individuelles qui ont été distribuées au titre de la saison 2023-2024. 

Une récompense spécifique a été attribuée au 21 000ème licencié, un record dans l'histoire de notre District. 

Mrs Pascal Parent, Président de la LAuRA Foot, Walter Martin, maire d'Attignat et Conseiller départemental 

et Christian Garnier, représentant le Crédit Mutuel ont pu tour à tour féliciter les récipiendaires, aux côtés 

de Joël Malin Président du District. 

Tous ont souligné le caractère convivial de cette soirée, qui s'est confirmé lors du buffet qui a suivi.  

Ce moment, le seul de la saison qui permet à de très nombreux Clubs de se retrouver dans un cadre informel, 

reste définitivement un temps fort dans la vie de notre District! 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

  

 

   



 

 
 

 

CALENDRIER… 
 
 

7/12/2024   Plateau Féminin   2ème Tour Festival Pitch U13 

    lieu à déterminer   8 sites désignés 

13 au 15/12/2024  Finale Rassemblement Inter Districts U14 F 

    à Tola Vologe 

14/12/2024   Formation référents arbitres 

    au District 

21/12/2024   Formation arbitres futsal 

    lieu à déterminer 

4 et 11/01/2025  Module Gardiens de But   

    à St Martin du Mont   

9/01/2025   1er Tour Challenge Futnet   

    au So Club     

16/01/2025   2ème Tour Challenge Futnet 

    au Repère (Gorrevod) 

18-19/01/2025  Challenge Futsal F  

    à St Denis les Bourg 

23/01/2025   Finale Challenge Futnet 

    au So Club 

25/01/2025   Module U6-U9  

    à Curtafond 

31/01/2025   Module U14-U19 et Seniors 

    à St Bénigne et Lagnieu 

Janvier    Challenge Futsal U13, U15 et U18 G 

    dates et lieux à déterminer 

 

 

 

Petit Filet N° 16 – Septembre 2024 
2024 


